

FAITS SAILLANTS DU PROGRAMME

Comme le montre le tableau 1, le nombre global de demandes reçues au cours de l'exercice 1981-1982 a été élevé à 4,178, ce qui représente une augmentation de 25% par rapport à l'année précédente. Les demandes ont été reçues dans les sections A, B, C et D. L'augmentation la plus importante a été observée dans la section A, qui a vu passer de 1,200 à 1,800 demandes. Cette augmentation est due à l'augmentation des dépenses de fonctionnement de la section A, qui a été autorisée par le conseil d'administration. Les demandes de la section B ont également augmenté, passant de 1,000 à 1,200. Les sections C et D ont vu leur nombre de demandes diminuer, passant de 800 à 600 et de 600 à 400 respectivement.

Le tableau 2 illustre la répartition des demandes par secteur d'activité. On a noté une augmentation des activités dans le cadre de l'ALIMENTATION en raison de l'augmentation des activités administratives et de la mise en œuvre de programmes de développement. Les demandes de la section A ont été principalement destinées à l'achat de biens et services, tandis que les demandes de la section B ont été destinées à l'achat de biens et services de consommation courante. Les demandes de la section C ont été destinées à l'achat de biens et services de consommation courante, tandis que les demandes de la section D ont été destinées à l'achat de biens et services de consommation courante.

Le tableau 3 illustre la répartition des demandes par secteur d'activité. On a noté une augmentation des activités dans le cadre de l'ALIMENTATION en raison de l'augmentation des activités administratives et de la mise en œuvre de programmes de développement. Les demandes de la section A ont été principalement destinées à l'achat de biens et services, tandis que les demandes de la section B ont été destinées à l'achat de biens et services de consommation courante. Les demandes de la section C ont été destinées à l'achat de biens et services de consommation courante, tandis que les demandes de la section D ont été destinées à l'achat de biens et services de consommation courante.

PROGRAM HIGHLIGHTS

FAITS SAILLANTS DU PROGRAMME

PROGRAM HIGHLIGHTS

As shown in Table 1, the number of applications received during the fiscal year 1981-82 totaled 4,178, representing an increase of 25 per cent over the previous year. The requests were received in sections A, B, C and D. The most significant increase was observed in section A, which saw an increase from 1,200 to 1,800 requests. This increase is due to the increase in operating expenses of section A, which was authorized by the Board of Directors. Requests in section B also increased, rising from 1,000 to 1,200. Sections C and D saw a decrease in the number of requests, falling from 800 to 600 and from 600 to 400 respectively.

Table 2 illustrates the distribution of requests by activity sector. It was noted that there was an increase in activities within the framework of the FEED program as a result of the extension of eligible activities and a promotional program by the Department of Agriculture and Fisheries. Requests in section A were primarily for the purchase of goods and services, while requests in section B were for the purchase of consumer goods. Requests in section C were for the purchase of consumer goods, while requests in section D were for the purchase of consumer goods.

Table 3 illustrates the distribution of requests by activity sector. It was noted that there was an increase in activities within the framework of the FEED program as a result of the extension of eligible activities and a promotional program by the Department of Agriculture and Fisheries. Requests in section A were primarily for the purchase of goods and services, while requests in section B were for the purchase of consumer goods. Requests in section C were for the purchase of consumer goods, while requests in section D were for the purchase of consumer goods.